FRANCO & CHRIS NEU IN POSTARKADEN

Franco und Chris sind mit ihrem erfolgreichen Konzept für Haarmo len und Wellness nun auch in Singen in den Postarkaden zu finden.



Insgesamt 22 Mitarbeiter hat »Franco und Chris Haarmoden« an drei Standorten. Im Bild das hochmotivierte Team für den neuen Standort Singen Postarkaden.

In Singen am Ziel Franco und Chris neu in Postarkaden

Singen (of). Mit einem wahrhaft rauschenden Fest konnte am Samstag der dritte Standort von Franko und Chris Haarmoden in den Singener Postarkaden eröffnet werden. Singen war eigentlich schon vor 21 Jahren das Ziel von Chris und Franco Palummo, doch damals fand man keine geeigneten Räume. So verschlug es die beiden Friseurmeister die sich auf einer Maisterschule in Lögrach kennen gelernt hatten, erst einmal nach Mühlhausen, wo die Unternehmensgründer mit Handkuss aufgenommen wurden. 1987 kam eine Filiale in Rielasingen dazu. 1994 wurde in Mühlhausen ein erößerer Standort eröffnet, der der erfolgreichen Entwicklung Rech nung trug. Und nun bot sich die Gelegenheit, einen dritten Standort in Singen zu eröffnen, der nicht nur für Singen, sondern für die weitere Region richtungsweisend ist. Mit rund 320 Quadratmetern ist das nicht nur der größte Salon im ganzen Bodenseegebiet,

es wird dort um viel mehr als nur

um Haarmode gehen. Denn integriert in das neue Geschäft in den Postarkaden sind auch weitere Angebote aus dem Bereich Kosmetik und Wellness. So sind Fachleute zur Echthaarverlängerung im Team integriert, Permanent Mu-Team integriert, Permanent Muter von geschulten Mitarbeiterinnen in die Haut Iegen lassen, Hand- und Naerfollew werzeln hier genaue hier

geboten wie Massagen. »Die 320 Quadratmeter mögen sich eroß anhören, doch es ist uns gelungen mit führenden Ladenbauern hier eine sehr angenehme Atmosphäre der Diskretion und Vertrautheit zu schaffen«, unterstreicht Chris Palummo »Wir können hier mit einem hochmotivierten Team ganze Pakete in Sachen Schönheit anhieten. Klar ist das Konzept, das sich in Mühlhausen und Rielasingen mit Erfolg bewährt hat: »Unsere Qualität ist Top und wir können einen einmaligen Service bieten - aber unser Prinzip sind auch faire Preise für

die Kundinnen und Kunden.«



Mehr als nur Haarmoden: zur Eröffnung wurde dur Rainer Hespeler auch der Bereich Permanent-Make-



Fachmännische Echthaarverlängerungen sind ebenfa Servicekonzepts am neuen Standort Singen.